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Secretariade Comunicacãonão deverâ interferir na imprensaTWETERESTOURADO.xTOCA DOLE1COELHO
..g-d

radeuman e aerada
Pessoal, estou de volta para dar o recado certo na hora

n um so pensamento
de computadores nas telecomunicações, da SEPLAN para o empresa prestadora desses servicos. A EMBRATEI.. não ter

certa com a máxima precisão, a voce que sabe curtir um bom
DICAS PARA VOCR Se vocë vive numa boa,

Ministèrio das Comunicagöes, Segundo ele, sua proposta foi computador para ninguém e nem pensamos em padronizar,

serviço (para quem trabalhal, ou também um super passa
Se vocë tem um teto,

d

comendou a transferência da Radiobrás, consolidada ouvida pelo futuro Presidente da República, General João gle avallou as condigües atuais da prestacäo de servi-

tempo (para quem gosta de se divertir3
4 Ontem houve sarau e muita gente boa esteve por I:i. Se você tem ódio, tiran e sua a inîstração, para uma nova secretaria de Baptista de Figueiredo, que a está estudando o que trans- gos de comuicação e dados, lembrando que só agora se defi-

Durante a semana inteira, estive subindo pelas paredes da
4 I..im0es conserva-se freseos por várias semanas dentro Lembre-se de alguém

mantido
corn a qu concordo Ele revelou também que foi ferir, e como-

niram áreas de execução para a comunicação de dados, in-

City, tentando explicar para uns, que o branco na verdade
do sal Que não teve onde nascer'

de
stal]3 e ano, nos p anos da Radiobrás, o programa Quandt de Oliveira garantiu que o seu sucessor, Harol- elusive estabelecendo-se como preferencial a indústria para

está ficando preto, mas como dizem: Bascolhal o mal
Se vestiu de trapo

O

in agio de emissoras de ondas curtas na Amazónia- do Correa de Mattos, possui a mesma opinião a este res- fornecer os modems (moduladores) on transformadores que

IRMÃO...
RECADO E morreu por amor.. briús

el ec
d ndae pPrDDOSta de DrÇamento da Radio- peito, ressaltando que toda a parte de informática deve ser säo acomplados ao telex ou telefone para o uso da rede de

Deixaremos esse assunto para outro dia. porque fofocas
amento da Presidência da atribuição do Ministèrío das Comunicacões, no que diz res- 00municação de dados. Quandt de Oliveira especificou os

estão PROIBIDAS, 4HOJÈ1.
Se voce esta numa boa PAItA VOCE RIR República, foi a construgao de nova sede no Distrito Federal. peito a fixagäo de normas para os serviços de informaçäo. tipos de ligagäo, para o usuário, da rede de comunicação de
Lembre-se de alguém que está numa pior.

dados, alertando para a comutação por pacote, cuja tecno-

SONZAO
Se vocé tem um teto, Muito simples

logia deverà ser desenvolvida nos próximos quatro anos e

Lembre-se de alguém que não tem onde morar.

trará substancial barateamento para quem se seryir dela.

O... e você mesmo. Você que tem carro e quer descolar
Se vocè reclama que não tem roupa nova. - Doutor, quando me levanto da cama, sofro dores horrl-

A possibilidade de utilização pelo usuário individual dos

um esquema de ligaçäo de alto-falantes (Projetados por en-
Lembre-se de alguém que está vestido de trapo, veis durante mein hora. Que devo fazer?

serviços de comunicação de dados, segundo ele, ainda é coisa

genheiros de som), para seu carro direi uma diquinha que
se voce pensou na palavra ódio, - 2 só levantar-se meia hora depois.

para o futuro, mas a instalação de redes de comunicagäo

você pode fazer em seu carro.
Lembre-se da palavra amor Bom domingo a todos, e até,

de dados por comutaqio de circuitos deverá provocar uma

A Novik anda publicando cartazes com diversos tipos di

qtteda de preços dos servjços de comunicação de dados.

alto-falantes. um para cada marca de carro e especifica o -

preço: Ogg 3,00
local de cada um, tudo dire3tinho, para que seu som tenha
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toda freqüência que o toca-fitas ou radio produziT
BEBEL
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Armazenamento irregular podey ser montar uma caixa acustica, é aconselbävel Maced
ceo mWas

u

aobada
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esmde ŸIOÍ6SSO16S 611VÍñl11PI090stas à SEEC provocar grandes danos ao PR
montá-la sob a orientaçäo técnica vinda junto do alto-falante te de som. presente a mais um sarau embaladäo. cansavam à sombra de um pé de al-

O Paraná deverá perder Cr$ 1,5 bilhão de cruzeiros em 1979

it chute), en-
face. A Associaçäo dos Professores do Paraná, 5? Região, enviou AS PROPOSTAS com o armazenamento irregular de produtos agrícolas, em

(especificaçäest Do contrário a caixa (te a nooderá
ser es- - O Carnaval de 1979, sera realiza- - E por falar tanto em sarau, um Montei as minhas costas e sai ga ao secretário da Educação. Eleutèrio Dallazem, um ofício no As propostas da APP já em forma de resolução, tratam da especial a soja: os armaréns regionais, como os brasileiros, säe

dáaalas

r

üereqüên aas ueetandaasce aa

bal as ou graves), do no Polentão, na Rondinha; eo Ma- baile até que seria bem aceito. lopando pelas ondas desertas de um qual diz das apreensões quanto ao futuro dos professores su- Distribuição de Aulas Extraordinárias, regulando-a. Eis na in-- regulados para temperaturas de 14 graus ceuttgrados, e as exi-
lm te seu arelho ficará com som de fundo de garrafa. cedäe passard em brancas nuvens. deserto incandescente até chegar à p ementaristas, ao mesmo tempo que propõe e solicita a re- tegra alguns dos artigos da rninuta de Resolução enviada ao Œências internacionais apontam como ideal a faixa de 12 graus.

Tea en ap
la-te boca

- Nossa City anda meio paradona, porta da minha casa. Entrei pela porta conctução em ato coletivo, aos que se encontram ministrando secretárto da Educapäo: "Art. 19 ~ São excedentes as aulas Essa diferença representará perda de dois por cento do vo-

Exernplos it3s muitos por af. c

olfer, Fus-range. twee- - E falando em CarnavaL muitas afinal a moçada que agita o pedaço, dos fundos que fica na frente. Deitel aulas, sob a égide do Decreto 1495/76, desde que habilitados que ultrapassarem a vinte e duas ordinárias, cuja regència lume estacado, devÏdo ao teor de umidade. Esse problema, so-

t

dp-ran
para seu carro, som de alta potencia, para patotinhas piradas estão se agitando ou está curtindo um litoral ou esquen- a minha roupa num cabide onde pen- na forma da lei. O Oficio 03/79 da APP contém uma minuta está a cargo do Professor do Ensino de 19 e 29 grau, e Licen- mado à deficiëncia de armazeagem para produtos em graus

er, mi ge,

por af, se organizando para balançar tando a cuca com o Vestiba. durei um sono. Sonhei que estava de resolugäo, com o intuito de assegurar as garantias do De- ciado (Efetivo e Estável), na seguinte prior3dade: professores, (è de apenas 5,4 milhões de toneladas a capacidade estática e

guitarras ec
até o esqueleto numa fantasia muito louca acordado e acordet para ver, estava creto 1495/76-

nivel 5
- Classe E - licenciado; nivel 4 - D; nivel 3 - C; e, a produção de milho e soja, por exemplo, vão somar cerca de

ou num bloco adoidado. - Muita gente acontecendo nestas dormindo. Levantei-me vagarosamen- A APP propöe, entre outras medidas, elasticidade na carga nivel 1 - A. Parágrafo único -- Os professores efetivos e es- dez milhões de toneladas), mais as despesas em transportes
férias. Depois eu conto. te e fui rápido para o banheiro, onde horária, porém, com o propósito de ver mantidas as 44 horas, táveis de qualquer nível, classe, não licenciados seräo classifi- para a estocagem nos armazéns do IBC, no Norte do Estado,RUHELAMDHOTINANC - Comenta-se por af, que um bloco foi servido o almoço. Lavei carinhosa- não em sentido obrigatório, mas facultativo. Propöe também cados para aulas suplementares, somente na falta de professo- preocupam os setores de produção.

já está formado, e que mais uma vez "PENSAMENTOS DE UM LOUCO" mente os pés da minha cama, depois horas-atividade, na razäo de 1/80 do padrão nível 5 para que res portadores de Licenciatura Plena ou Curta. "Artigo 29 - A Secretaria da Agricultura está montando esquema para
"NIA" vai entrar para faturar o 19 lugar. senti um gosto estranho na mlnha o professor possa desenvolver tarefas relacionadas com: Pro- Os titulares do cargo de Professor Efetivo e Estável, deverão a utilização dos armazéns do Instituto Brasileiro do Café, exis-

RESPEITO A CRIAl(ÇA
Era uma linda noite, o sol brilhava bica, pois havia comido o guardanapo cesso de coordenaçäo pedagogica; Processo de orientação edu- inserever-se até o dia 15 de fevereiro de 1979, em todas as tentes no Estado, atualmente ociosos, já que näo existem es-

- E a Gincana Carnavalesca Ma- nas trevas sem fim. Sentado de pé e limpado a boca com o bife. cacional; Aperfeiçoamento cultural e pedagógico do docente; disciplinas ou áreas de estudos em que possuam habilitação". toques de café como nos períodos anteriores à geada de 1975.

Como estamos no Ano Internacional da Criança, nossa cedista? Sai ou não sai? em cima de uma pedra de pau, um Sai. Sentei num jardim de um ban- A recuperação dos alunos de aproveitamento msuficiente. A minuta de resolução contém 17 artigos e suas subdivisöes, Assim, principalmente em relação ao milho, cuja colheita será

coluna também se faz presente publicando esse artigo que mudo falava consigo mesmo ao seu co, onde um eego lia um jornal que e poderá servir de subsídio ao Secretário da Educação para a iniciada breve, o que for produzido ao Sul da BR-277 será

fala sobre atitudes da família em relaçäo à crîanca e suas - Lucia Carsten da Silva é a fe- companheiro: - Prefiro mil vezes que dizia: - Os quatro profetas do mundo B"^ , , , tomada de decisces visando um maior amparo aos professo. armazenado em unidades da Cibrazem, em Ponta Grossa; aci-
conseqüëncias emocionais mais comuns. rinha que ultimamente anda arranean- a morte me leve, do que perder a vida. säo três - Isad e Jacú. DIOR ICOS $80 0 polno nesta res suplementaristas, ma da BR nos armaz ns d tuto Ude ro doæC

As chamadas atitudes incorretas ou patológicas säo do suspiros dos gatöes da City Mais longe dali, mais perto de um - Bem pessoal, por hoje é só. Um • F •

-00SSOC180f SM R 0HBIS contesta essas míormaçöes, alegando que a capacidade está-

as de rejeição e de superproteçäo-
bosque sem ärvores, os passarinhos bom domingo a todos vocês e até o

tica do Parand é de 12,5 milhões de toneladas e que a safra de

dadeA rejeiçäo apre neaEad sinateressneale ate ae host
- Sábado p.p., a patotinha se reu- pastavam alegremente, as vacas salta- próximo. Tchauzinho.

JA na primeira sessäo do Senado, antes mesmo de ser REDUÇã0DE COMBUSTIVEL m¾o, son e ego, por semplo, m absor om facHi-

9

escolhido o seu novo presidente, as duas lideranças partidá- -

dade por esses armazéns existentes.

mais precoce, podendo estar presente até mesmo antes

rias defrontaram-se num Aspero duelo verbal a propósito dos
O residente Ern to Geisel d to d Na área da Secretaria da Agricultura,.porém, esses núme-

e

u aa

r

n

e

a

e o eacuna de tudo, o Idadar e suas neces idade re

o tende apresentar à nova mesa executiva da Asse
vab ue - Brasil.

bancada oposicionista, Paulo Brossard, pediu a palavra e anun- coronel Rubem Ludwig. de produtos agricolas é a inauguração de novo armazém da

uma person
tisfa famíl ue näo lativa a ser eleita no próximo dia primeiro Essa decisão está contida em nota à irnprensa de cito li- clou a posição formal da bancada em face do juramento que A reunião, segundo informou o sub-assessor Marco An. Cibrazem em Ponta Grossa, neste mês. O ideal porém, seria
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r

o. a cia dde arrrmzéns próx1 s às regiõesdprodutoras, i-
za de cumprir sua säo.

dar a sugestäo e a partir disso poderão chegar ao governador do governo argentino, Almirante Horácio Colombo e teve o pressa a nota assinada por todos os senadores da oposição e nalização de uso de combustível derivado de petròleo, que 2ara o outro do Estado. No ano passado, com a escassez do
CABELOS COM NTAS PARTIDAS para mostrar o quadro real e verdadeiro da Casa de Lels do prazer de com ele conversar por cerca de trés horas. Como lida pelo líder -

é uma carta outorgada por três ministros em breve será submetida ao presidente Geisel e posta em trroz, a CFP foi obrigada a levar para Curitiba a safra do
Parand, a fim de que já nas primeiTas sessões da próxima estamos a dois meses do fim do presente Governo será anun- que, contra a lei, passaram a exercer a presidência da Repú- prática antes da mundança de governo, nterior e depois devolver para consumo no interior do Estado

belo do ontas se ar- legislatura tramite a mensagem governamental (ou projeto de ciado o resultado dos entendimentos caso se encontre solugäo blica, mais tarde avariada pelo pacote de abril. De modo que o Os publicitários estiveram reunidos com o coronel Lu-
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Enquanto isa kprdesidente da-Anfavea, Mário G an oa STA. CECfLIA LTDA.

dade e evita que os fios se partam,
tou a composição com a bancada da Arena porque sentiu ue tares do porta-voz do Itamarati, Ministro Luis Felipe Lampel- se tornaram públicos, o MDB näo integraria a mesa a ser elei- de racionalizaçäo de combustíveis a ser promovida pe o go-

Evite procurar milagres. Só o corte constante das pon-
o desejo é comum de emedebista e arenista em recuperarem ra, mas ele disse que tinha "instruçöes bem precisas" Þara não ta, dizendo que sua composiglio é "uma seqüela do malfadado verno é decisiva para que se evite a adoção do racionamen- y {

tas eo tratamento revitalizador resolvem o problema. Não
a imagem do Legislativo. Agora mais do que nunca é ue a fazer declarações. Ponderou à reportagem, porém que po pacote de abril". Referia-se assim aos blônicos, Foi então que to da gasolina, considerando maléfico ao país pelo represen- i R I Û l Ig & .

use rolos elétricos nem secador muito quente. Mesmo os
classe política deve demonstrar capacidade e compet noia deria ser uma "atitude precipitada" supor que a nota indicava o senador .larbas Passarinho levantou-se para "deplorar pro- tante da indústria automobilística. Mário Garnero discutiu

rolos comuns devem ficar um pouco soltos, para não for-
Não é possível que perdure o que vem acontecendo na Assem- o malogro das negociações, como o jornalista insinuava. fundamente" o que disse ser uma prova de intolerância do com o assessor de imprensa da Presidência da República• Resultado da Assembléia do Consórcio Nacional Volka-

çar os cabelos. Proteja seus cabelos do sol e da água
bléia, Todos os demais órgãos estaduais foram reestruturados MDB" a toldar um dia de festa" e para manifestar que os vin- coronel Rubem Ludwig, a nova campanha de racionalização wagen realizada dia 18-01-79 na sala de reunlöes da fir-

clorada.
Por leis que tramitaram aqui no Legislativo eo incrivel aqui Lampreia também disse que não sabia se o governo pa- te e um senadores indiretos vieram para o Senado de acordo de combustiveis a ser divulgada a nivel nacional, que conta ma Comérclo de Automövels St.a. Cecília Ltda, Rodovia
aconteceu ou como diz a filosofia popular "casa de terreiro es- raguaio tinha sido informado pelo brasileiro a respeito dos com a legislaçäo. - 2 um ato de descortesia do MDB - afir- com "total apoio do setor automobilistico", levando-se em do Café tm 23 n.o 2722.

RECEITA DA SEMANA
peto de pau", e ainda falta a reestruturação do Legislativo. entendimentos. mou. contra a crise política no Irã, com consequências ainda im¯

GRUPO 01041-A
Indagado porque näo apresentou a mesma proposta para - Näo apoiado - disse simplesmente Paulo Brossard. previsíveis, segundo Garnero-

Sorteio: N.0 43 - Juventino Pedron - Campo Largo
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4 pedaços de péssegos em calda
para progredir e aprimorar-se". Pelo consenso das duas be em relaçäo à proposta argentina sem ouvir antes o Paragua1, A operação cesariana teve desde o riscos sérios, estatisticamente, para a Iuir das técnicas anestesiológicas e da Lance: N.° 37 - Darci Antonio Andreassa - Campo

1 copo de calda de possego
cadas, estarão compondo a Comissão Executiva não só nomes

o que estaria sendo feito; 3 - Ë possível também que o Bra- seu início partidários e oponentes mulher. Porém, embora defendido por formação de médico especialmente Largo.

½ copo de conhaque
respeitáveis, mas que contarão com o apoio de todos os depu- sil tenha oferecido sugestões à proposta argentina eo Almi- mestres famosos de épocas anciäes a alguns, não se pode aceitar a cesaria- para exercer a função do anestesista GRUPO 01188-A

I garrafa de guarand
tados, fato que lastimavelmente não ocorreu com a atual rante Colombo as levaria a Buenos Aires, para uma consulta repudivam, visto o perigo que repre- na conio meio sistemático, para a mu- (ou anestesiologista) os resultados da sorteio: N,°

63 - Aleixo Cosmo - Campo Largo

Bater e servir gelado. Pode-se acrescentar gelo pi- direçäo". Junto ao Palácio San Martin e a Casa Rosada. sentavam na época para a mãe. Entre Iber ter a criança. Em medicina sem- cesariana também passaram a ser Lance: N.° 62 y Carlos Benato - Campo Largo

cado'

eles citam-se Guilhermeau, Ambroise pre se evolui. No início da época da surpreendentemente melhores. Atual- Lance: N. 42 - Pedro Flores --- Irati.
O tom da nota também sugere que o governo Geisel não Paré, Mauriceau, grandes mestres cesariana, os problemas eram maiores mente os anestesistas são médicos es- OBS.: No Grupo 01138-A, foram entregues dois vel-PO AARCEL N CSHMIDT S A

pretende transferir ao governo Figueiredo nenhum fato novo franceses. No sèculo XIX um grande que os benefícios, tanto que muitos pecialmente formados para sd ever- culos por lance devido ao bom indice de hanidez das men-
negativo a respeito do problema Itaipu-Corpus. No máxim°> defensor da cesariana foi o maravi- médicos célebres na época repudia- cerem essa função. Logicamente to- salidades.

^ I I) Û A COM A MARCA desejarla entregar um caso ainda sem solução, como está i lhoso mestre francês Baudelocque, vam a dita operação. Porém muito foi dos se beneficiam com isso. O médi- Próxima assembléia será realizada dia 23-02-19. As

i . A U£1, atualmente, mas sem comentários ou especulações que pudes- Numerosas técnicas, apareceram mas descoberto em medicina. Então, o que co que faz a cesariana (obstetra) e 19:00 horas em Iratl.
sem dificultar a futura negociaçilo

que não interessam no nosso artigo, antes era perigoso, aceita-se atual- principalmente, a paciente ou a mãe
SóCIO GERENTE: ILTOM PELIZZARI

BOIR "OSIO UNIVOYSaj visto serem apenas de interesse para mente como de risco relativamente que se sente segura por estar sob os
Silveira e Colornbo reuniram-se durante três horas, sem a

o Especialista pequeno, cuidados de um experiente conhece-
TIJOLOS: 2 A 8 FUROS - LAMINADOS rm presença de qualquer assessor de parte a parte. Ao final do

A anestesia começou a ser utili- Os problemas básicos encontrados dor da arte da anestesia (ou seja de - BB €-Se

- LAGES PELIZZARI - LAGES AUnoaA PORCELANAS PARA USO DOMASTICO - BAR -

encontro, dirigiram-se à residenela do Ministro do Exterior'
zada em obstetrícia desde o início em na cesariana foram sem dúvida a in- induzir o soro).

Vende-se lotes à 100 metros do Colégio Sagrada Fa·Ð

LAGES BRASILIA HOTEL - RESTAURANTE - HOSPITAIS E para o almoço. Destes participaram, também, o embaixador
ela foi descoberta. Foi Simpson em fecção e a anestesia. Descobriu-se que (Próximo artigo: continuação) milia, rua Centendrio, esq. com Benedito Soares PInto, com

ARTIGOS DE EXPORTAÇÄO Joäo Hermes Pereira de Araujo, Chefe do Departamento das
1847 o primeiro a utilizá-la em obs- lavando-se as mãos com substância

luz, igua e asfalto

Colðaia Balbino Cunha - Cx. Postal 664 - Fone: 92-1893 Américas eo Ministro José Nogueira Pilho, assessor especial
tetricia. antisséptica e protegendo-se com Gampo Largo - 1-2-79.

Vendas no Escritório Imobiliário Fabris. -- Rua

83600 Campo Largo - Parand Campo Largo -- Paraná --- Brasil o chanceler Silveira para assuntos americanos e especialista
Atualmente a cesariana evoÎUiu a aventais e luvas esterilizadas, o re

Batista Valões, 585, fone 93-1505

hem Bacia do Prata. Após o almogo o Almirante Colombo foi ao um ponto tal que nilo existem mais sultado era bem melhor. Com o evo- Dr. Rosires Pereira de Andrade
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